



SPD Weisenau Ortsbeiratsfraktion

Ansprechpartner: Tobias Hoffmann
t.hoffmann@tclh.de

Antrag zur Hanns-Dieter-Hüsch-Brücke

Die Verwaltung wird gebeten, die Hanns-Dieter-Hüsch-Brücke

1. im Zuge der Beseitigungen von Schmierereien in der gesamten Stadt ebenfalls zu berücksichtigen.
2. die Brücke besser zu beleuchten (z.B. Reparatur defekter Leuchten, Reinigung, Erweiterung der Beleuchtungsanlagen z.B. im Geländer)
3. die Brücke regelmäßig vom Hundekot zu befreien und zusätzliche Hundekotbeutelspender auf beiden Seiten der Brücke zu platzieren.

Begründung:

Die Weisenauer Bürgerinnen und Bürger machen geltend, dass die Hanns-Dieter-Hüsch-Brücke nun schon seit Jahren mit Schmierereien verunstaltet ist. Es findet sich permanent Hundekot und die Brücke wird zu selten gereinigt. Insbesondere in der dunklen Jahreszeit bedarf sie im Hinblick auf Verkehrssicherungspflicht einer besseren Beleuchtung.

Gez.

Tobias Hoffmann